

1/BA 6429

Karl Barth: Evangelium und Gesetz. 32 Seiten, brosch. DM 1,50. Chr.
Kaiser Verlag, München.

Aus Anlaß seines 70. Geburtstages wurde der Vortrag des bekannten Schweizer Theologen neu herausgegeben. Ursprünglich sollte er 1935 auf der Bekenntnissynode in Barmen vorgetragen werden. Karl Barth erhielt aber Redeverbot und ist über die Grenze abgeschoben worden. Der Entwurf wurde inzwischen viel diskutiert und auch bekämpft, aber nie wieder gedruckt. Unverändert ist er nun neu herausgegeben, nicht - wie es im Vorwort heißt - weil inzwischen nichts Neues zum Thema gesagt worden wäre, sondern weil die Anregungen und Antriebe noch keineswegs erschöpft sind.

Erang. Jungmännelwerk, Barmen
Juli 1956